



ASPIRASI

Harapan untuk Pemerintahan Baru

Pekerja dan pelaku usaha kecil berharap pemerintahan baru mendukung akses permodalan, modernisasi, dan sertifikasi agar lebih kompetitif, serta mendorong integrasi industri kecil dengan industri besar demi pertumbuhan berkelanjutan.



Warga memilih ikan yang dijual di Tempat Pelelangan Ikan (TPI) Pontap, Kota Palopo, Sulawesi Selatan, Sabtu (19/10/2024). Kegiatan jual beli dilakukan dalam dua sesi. Pada pagi hari berlangsung pukul 05.00-09.00, sementara untuk siang hari pukul 15.00-21.00. Ikan-ikan yang dijual merupakan hasil tangkapan nelayan setempat.

Penjualan Bingkai Foto Presiden dan Wakil Presiden Terpilih Meningkat



Seorang penjual merapikan foto wakil presiden terpilih Gibran Rakabuming Raka di kiosnya di Pasar Baru, Jakarta, Sabtu (19/10/2024). Penjualan bingkai foto Prabowo Subianto dan Gibran Rakabuming Raka mulai ramai sejak seminggu sebelum pelantikan. Harga satu pasang foto Prabowo-Gibran dijual beragam, tergantung dari ukurannya, mulai dari Rp 90.000 sampai Rp 950.000. Penjualan diperkirakan semakin meningkat setelah pelantikan.

Wajah Lama dan Politisi Dominasi Tim Ekonomi

Tim ekonomi Prabowo-Gibran didominasi wajah lama dengan latar politik. Stabilitas bakal terjaga, tetapi kemampuan berinovasi menjadi tantangan.

JAKARTA, KOMPAS – Tim ekonomi Prabowo Subianto-Gibran Rakabuming Raka didominasi wajah lama dan figur berlatar belakang politik. Di satu sisi, susunan menteri ekonomi itu membawa kesan stabilitas dan keberlanjutan. Namun, profil kabinet seperti itu dikawatirkan bisa mengancam inovasi dan terobosan yang dibutuhkan untuk mendorong pertumbuhan ekonomi Indonesia.

Presiden Prabowo Subianto sempat berencana membentuk kabinet zaken atau pemerintahan yang diisi oleh kalangan profesional yang relevan di bidangnya.

Namun, susunan kabinet yang diumumkan pada Minggu (20/10/2024) malah menunjukkan tim ekonomi Prabowo masih didominasi wajah lama, figur politisi, atau titipan partai politik.

Beberapa posisi menteri ekonomi sitema di pemerintahan Prabowo-Gibran kembali digang oleh menteri-menteri dari kabinet Joko Widodo. Sebagian wajah lama itu menduduki posisi kementerian yang sama, ada pula yang sekadar bertukar posisi kementerian. Beberapa posisi penting pun diisi oleh figur pimpinan partai politik, elite politik, atau titipan partai politik tertentu.

Kian bermansia politik

Pengajar Universitas Paramadina, Wijayanto Samarin, menilai, idealnya, sosok menteri untuk bidang tertentu seperti ekonomi memang tidak dipegangi oleh sosok berlatar belakang partai. Dengan demikian, pengambilan keputusan murni dilakukan dalam ranah filosofis, teknokratis, dan birokrasi, alias jauh dari kepentingan politik.

Namun, dalam konteks realitas politik Indonesia, hal itu sulit dilakukan. Kabinet yang akomodatif terhadap berbagai kepentingan politik sudah dianggap sebagai kebiasaan, budaya, bahkan capaian prestasi karena mampu merangkul berbagai kelompok.

Biset Center of Economic and Law Studies (CELOS) menunjukkan, pasca-Reformasi, komposisi menteri yang berasal dari partai politik relatif stabil dari periode ke periode, dengan

rata-rata sekitar 50 persen menteri berasal dari partai politik.

Regim yang paling banyak memiliki komposisi menteri dari partai politik adalah periode pertama pemerintahan Susilo Bambang Yudhoyono (58,8 persen) dan periode kedua pemerintahan Jokowi (55,9 persen). Sementara regim yang paling sedikit melibatkan menteri asal partai politik adalah Presiden Megawati Soekarnoputri (36,4 persen) dan Presiden BJ Habibie (40,5 persen).

Untuk mencegah munculnya kebijakan ekonomi yang bias politik dan kepentingan kelompok tertentu, Wijayanto dan Tela menilai, dibutuhkan "kekuatan penyeimbang" yang bisa memberikan masukan obyektif kepada Prabowo.

Apalagi, dengan mekanisme *checks and balances* di parlemen pun sudah tidak efektif. Mayoritas petinggi partai po-

Tabloid Kontan Edisi 21 Oktober-27 Oktober 2024

Pasar Lebar dari Rumah Pintar

Perangkat dan platform terkait smart home, semakin familiar di Indonesia. Menurut Asisi, potensi pasarnya, mencapai 41 juta rumah di Indonesia. Peminat perangkat rumah pintar ini juga bukan semata mereka yang tinggal di perkotaan, tapi di mana pun asal akses internet bagus. Tantangan bisnis ini adalah cara mahal yang telanjur menempel di perangkat canggih smart home.

Saham

Ini saham-saham beskor ESG tinggi

Korporasi

Cara Trisula terapan ESG dalam bisnis

Nasional

Upaya jaring angin jadi listrik (PLTB)

Komoditas

Prospek harga minyak bumi

Keuangan

Asuransi kesehatan kembali moncer

Kocek

Hitungan kerja di negeri orang

THE SMART WAY TO BUSINESS INSIGHT
SUBSCRIBE WITH 2-CLICKS

Mulailah mengungkap informasi bisnis dan investasi terkait hanya dengan 2 klik sederhana jari.

Subscribe with Google

PENGUMUMAN PELELANGAN PENGADAAN PENYEDIA JASA TENAGA KERJA PT EMAS ANTAM INDONESIA

PT Emas Antam Indonesia (EA) mengundang para Penyedia Barang dan Jasa untuk mendaftar sebagai Penyedia Jasa Tenaga Kerja (PJTK) yang akan diselenggarakan pada:

- Pengumuman: Jumat, 18 Oktober 2024 - Kamis, 24 Oktober 2024
- Pendaftaran/Pengambilan Dokumen: Kamis, 24 Oktober 2024 - Selasa, 29 Oktober 2024
- Pelelangan Lelang/Amering: Rabu, 30 Oktober 2024
- Pembinaan Dokumen Pengadaan (pembinaan administrasi, teknis, dan harga): Rabu, 6 November 2024

Selengkapnya dapat dilihat dalam link berikut: <https://emasantam.id/PJT2024>

Terima kasih atas perhatiannya.

Jakarta, 21 Oktober 2024

Pt. Manager Procurement & Inventory Planning

Beti Erya Pratama